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-------Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e doze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura 

Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António 

José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata cinco, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade.  

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convocatória para sessão 

plenária extraordinária do Clasa - conselho local de acção social de Almeirim, a 

realizar no dia nove de março, no salão nobre da Câmara Municipal de Almeirim. -- 

------ Esteve presente a secretária da junta. --------------------------------------------------- 

------ Da Câmara Municipal de Almeirim, mais propriamente da vereadora Maria 

Emília Moreira, enviando postais alusivos ao Dia da Mulher, para distribuição. ------ 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando convite para exposição 

“Guarda roupa histórico da Escola”, organizado pela EB dois e três de Fazendas de 

Almeirim, no salão nobre, no dia quinze de março pelas vinte e uma horas. ----------- 

------- O executivo vai tentar estar presente. -------------------------------------------------- 

------- Da Câmara Municipal de Almeirim, pela pessoa do senhor Presidente José 

Joaquim Gameiro de Sousa Gomes, enviando convite para a inauguração do Museu 

Municipal de Almeirim, a realizar dia vinte e quatro de Março do presente ano, 

pelas quinze horas e trinta minutos. ------------------------------------------------------------ 

------- O executivo vai estar presente. ----------------------------------------------------------- 

------- Da funcionária Clara Isabel Martins da Silva Augusto, a informar que dia 

vinte e três de Março tem cirurgia marcada para o seu filho Afonso Augusto Gomes.  

------- Da Rutis, a informar que o doutor Luís Jacob já tomou posse como 

conselheiro económico e social, em representação das entidades ligadas ao 
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envelhecimento. Informa também que foi lançado no dia vinte e oito de fevereiro, 

na sede do Instituto de Segurança Social o livro editado pela Rutis, “Ideias para um 

envelhecimento ativo”. ----------------------------------------------------------------------------- 

------- Da AMI, a solicitar a colaboração na divulgação da Missão de Emergência 

Nacional, onde os contribuintes têm de, sem pagar mais por isso, darem indicação 

para que o estado, entregue à AMI cinco por cento do IRS já liquidado. ---------------- 

------- Da Caixa Geral de Depósito, a informar da manutenção das taxas de juro 

dos depósitos e alterações do preçário. -------------------------------------------------------- 

------- Da CCDRLVT, enviando informação assim como fichas de inscrição para os 

interessados, sobre formação Autarquias Locais dois mil e doze, primeiro 

semestre. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- O executivo irá analisar a importância das formações propostas e 

posteriormente ira-se pronunciar sobre uma eventual inscrição. ------------------------ 

------- Das Paginas amarelas PT, informando que a presença de entidades e 

empresas por títulos de atividade, serem feitas de forma gratuita, mas que a partir 

deste momento, esta passará a ter um custo mensal de quatro euros, acrescido do 

iva à taxa legal em vigor da faturação. ---------------------------------------------------------- 

------- Da Associação Nacional de Freguesias - ANAFRE, informando sobre o 

Encontro Nacional de Freguesias, que se realizou no dia dez de março, pelas 

catorze, no Centro de Congressos de Lisboa. -------------------------------------------------- 

------- Do Grupo Desportivo Raposense, enviando oficio a solicitar reforço, tal 

como fruta e bolos, para o passeio de solidariedade a favor do jovem Fábio Castelo, 

que se realiza na nossa freguesia, no próximo dia dezoito de março. -------------------- 

------- O executivo deliberou deferir o pedido e ofertar a fruta e os bolos. -------------- 

------- Do Corpo Nacional de Escutas, agrupamento mil cento e vinte e três de 

Benfica do Ribatejo, enviando oficio a solicitar autorização para acampar no 

Parque de Merendas, com quinze crianças e dirigentes de secção. ----------------------

------- O pedido foi deferido, até porque o parque é uma zona pública e desde que se 

encontre disponível, todos os cidadãos podem usufruir do espaço, não esquecendo 

que existem regras de higiene e preservação que têm que ser cumpridas. ------------- 

------- Do senhor Tiago Manuel Carreira, enviando oficio a solicitar a cedência da 

Casa da Cultura, para próximos dias doze e treze de Maio, para a realização do 

banquete de batizado do seu filho Dinis Carreira. ------------------------------------------- 

------- O executivo deliberou deferir o pedido e oficializar o interessado. --------------- 
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------- Da UVA, a solicitar o autocarro da Junta para o dia doze de Maio, afim de 

deslocar a equipa a Oliveira do Hospital, “Nogueirense”. ---------------------------------- 

------- O executivo deliberou deferir o pedido. ------------------------------------------------ 

------- Do CAJ Raposa, a solicitar o autocarro da Junta para os dias treze de maio, 

afim de deslocar os atletas ao terceiro encontro inter regional de escolas, a Rio de 

Mouro e a vinte de maio, para a quarta prova da Taça Regional XCO, na Benedita. -- 

------- O executivo deliberou deferir o pedido das duas deslocações. -------------------- 

------- Do Grupo de peregrinos “Caminha ao Encontro da Mãe”, a solicitar as 

instalações da Casa da Cultura, para almoçarem, no dia nove de maio, sendo o 

grupo composto por quarenta e cinco elementos. ------------------------------------------- 

------- O executivo deliberou deferir o pedido e informar os interessados. ------------- 

------- Do Grupo de peregrinos de Pegões, a solicitar a Casa da Cultura, para 

almoçarem, no dia dez de maio. ------------------------------------------------------------------ 

------- O executivo deliberou deferir o pedido e informar os interessados. ------------- 

------- Da Rádio Marinhais, mais propriamente a Senhora Aldina Amaro, enviando 

email a convocar o Presidente da Junta a estar presente no próximo dia vinte e três 

de março, pelas vinte e uma horas, para um debate que terá como tema “A reforma 

Administrativa Territorial Autárquica proposta pelo governo. --------------------------- 

------- Devido a compromissos já assumidos não é possível estar presente nenhum 

membro do executivo. ------------------------------------------------------------------------------ 

------- Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que conforme já tinha sido referido, o contrato de emprego de 

inserção mais, foi aprovado pelo Centro de Emprego de Santarém, tem inicio a 

quinze de Março, com a celebração do contrato nesse mesmo dia, seguro e todos os 

documentos inerentes à referida candidatura. ----------------------------------------------- 

------- Mais informa que para o contrato foi enviada pelo Centro de Emprego a 

Senhora Ana Paula Fidalgo Pereira Fidalgo, que anteriormente esteve a laborar na 

Escola Primária da Raposa através do Centro Escolar de Fazendas de Almeirim, até 

ao dia trinta e um de Janeiro. --------------------------------------------------------------------- 

------- Continuou informando que dado não ter existido nenhuma ocorrência digna 

de registo por parte da funcionária em causa, espera-se que seja uma boa aquisição 

para a nossa autarquia. ---------------------------------------------------------------------------- 
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-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Da Secretária da Junta: ------------------------------------------------------------------- 

-------A informar que deu entrada na secretaria da junta, ofício da Câmara 

Municipal de Almeirim, pela Vereadora Maria Emília Moreira, a solicitar o nome, 

assim como outros dados considerados relevantes, das três pessoas mais idosas a 

residir na Freguesia. -------------------------------------------------------------------------------- 

------- Informa também que em relação a esta solicitação por parte da Vereadora, já 

se está a fazer o levantamento das datas de nascimento e todos os munícipes e que 

posteriormente seguirá a informação para a Vereadora Maria Emília Moreira. ------

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que devido  ao rigoroso inverno de gelo e pouca chuva, o que mais 

parece primavera, vamos adiantar a posição dos equipamentos necessários no 

Parque de Merendas, para abertura antecipada da época de verão. --------------------- 

-------Terminado o segundo ponto da ordem de trabalhos, deu-se início ao 

terceiro ponto – Propostas. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor que se faça um passeio aos idosos no próximo dia sete de abril, ao 

Santuários de Fátima, com partida da Raposa pelas oito horas, almoço em Fátima, 

passagem por Ourém, Tomar, Castelo de Bode e Festas da Boa Viagem em 

Constância. As inscrições serão até ao dia três de abril para os munícipes de 

Arneiro da Volta e Monte da Vinha e dia quatro de abril para os munícipes da 

Raposa, estando oito lugares disponíveis para os munícipes de Arneiro da Volta e 

Monte da Vinha e vinte e oito lugares disponíveis para os munícipes da Raposa. ---- 

------- A proposta foi aprovada por unanimidade. ------------------------------------------- 

------- Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e quarenta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente acta, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------- 

 

O Presidente: 
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O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


